



Jetzt geht´s endlich los mit dem Bau unseres Gesundheitssportzentrums „GSZ“

Es hat ja lange genug gedauert, aber nun geht es bald los: die Bauarbeiten in unserem Aktivcenter werden noch im Februar beginnen. Die Baugenehmigung liegt vor, die Handwerksbetriebe sind ausgewählt und haben die Aufträge erhalten. Damit wir im Kostenrahmen bleiben, mussten wir ein paar Änderungen vornehmen. So wird der Eingangsbereich keinen Glasvorbau erhalten. Dennoch wollen wir eine repräsentative Gestaltung erreichen. Einen Auftrag für den Aufzug haben wir zunächst nicht erteilt, da uns noch die erforderlichen Förderzusagen fehlen.

Wir werden auf unserer Homepage und in den nächsten Vereinsinfos weiter über den Baufortschritt informieren.

Wir suchen einen neuen Mitarbeiter/eine neue Mitarbeiterin

Im Vorgriff auf unseren „GSZ-Betrieb“ suchen wir bereits jetzt einen Mitarbeiter/eine Mitarbeiterin zur Verstärkung unserer Geschäftsstelle. Der zeitliche Arbeitsumfang soll 20 Wochenstunden betragen. Der 01.04.2022 erscheint uns ein guter Einstellungszeitpunkt, da für die neue Kraft dann noch genügend Zeit zur Einarbeitung besteht.

Die Stellenausschreibung ist dieser Vereinsinfo als Anlage beigefügt.

Gerne könnt ihr diese Stellenausschreibung in eurem Freundes- und Bekanntenkreis weiterverbreiten.

Wir brauchen Mädels für den Aufbau einer Fußball-Damenmannschaft

DU bist weiblich, mindestens 16 Jahre und hast Lust, gemeinsam mit Anderen eine komplett neue Fußball-Damenmannschaft zu gründen?

Dann bist Du bei der VTU genau richtig. Denn so eine Mannschaft soll bei uns ins Leben gerufen werden!

Wurde dein Interesse geweckt? Dann melde dich per WhatsApp oder Telefon unter einer der folgenden Nummern:

015128886533

01749053963



Linedance: Unser Übungsleiter-Ehepaar ist Weltmeister

Susanna und Carsten Bolle überzeugten bei den World Championships in Orlando, Florida

Ein schönes Erlebnis für die beiden und natürlich ein toller Erfolg, zu dem wir ganz herzlich gratulieren.

Ein ausführlicher Bericht über die Veranstaltung findet sich auf unserer Homepage.

Die Übungsstunden der Tanzgruppen beginnen übrigens wieder am 01.03.2022.

Der Linedance-Kurs mit unseren Weltmeistern startet am 04.03.2022



Sportabzeichen 2021

Wir danken allen Vereinsmitgliedern, die im Jahr 2021 das Sportabzeichen erworben haben und gratulieren ganz herzlich. Da es auch dieses Mal coronabedingt keine Verleihungsfeier geben darf, können die Urkunden in der Geschäftsstelle abgeholt werden.

Workshop Power Dance am 11.03.2022

Am Freitag, den 11.03.2022 findet ab 18.00 Uhr in der Spiegelhalle des Schulzentrums Groß Ilsede ein Power Dance-Workshop statt. VT Union ist es gelungen, eine motivierte und gut ausgebildete Übungsleiterin hierfür zu gewinnen.

Du hast Spaß an Musik und Bewegung? Du möchtest Stress und überflüssige Pfunde ohne großen Aufwand einfach „wegtanzen“? VT Union Groß Ilsede bietet mit dem Power Dance-Workshop die Gelegenheit, dieses auszuprobieren. Mit viel Spaß durch den heißen Musik-Mix aus Samba, Salsa, Rumba, Flamenco aber auch Pop und Hip-Hop wird der Körper gestrafft und gleichzeitig die Kondition verbessert. Die Abfolge der Schritte und Drehungen ist leicht erlernbar und erfordert keine Vorkenntnisse. Durch die flotte Musik ist für gute Laune bei den Übungen gesorgt.

Wir haben dein Interesse geweckt, dann melde dich in unserer Geschäftsstelle, Tel.: 05172-412 77 22 oder per Mail: center@vtunion.de ab sofort zum Workshop an.

Kosten entstehen nicht.

Duschen in der Stadionhalle

Schon seit mehreren Wochen kann in der Stadionhalle nur kalt geduscht werden. Heute teilt uns der Landkreis Peine mit, dass der Schaden behoben wurde und Hallenheizung und Warmwasser wieder funktionieren. Die Lüftungsanlage ist hingegen immer noch defekt.

Da in letzter Zeit immer wieder festgestellt wurde, dass der Tribüneneingang nach Verlassen der Halle nicht verschlossen wurde, weist der Landkreis erneut auf die Notwendigkeit des Abschließens aller Außentüren hin.

Der Vorstand